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Отзывы по результатам практики Вихрей возрождения "Око возрождения. 
Питер Кэлдер".

Прислал: Все ещё живой | 17-05-2003 05:59:04 

Сообщение:  Тайна  вот  в  чем.  Я  родился  в  1929  году.  Сколько  мне  сейчас  лет 
посчитайте. Практиковать "Око возрождения" начал 10 лет назад.

Результаты

Пропала ПОЛНОСТЬЮ седина,

Полностью исчез ревматизм ( у меня был очень сильный) и радикулит,

Восстановилась потенция (не смейтесь! - 10 лет назад у меня, извините за интимную 
подробность, уже не стоял...) - даже зачал ребенка без всякой виагры - опять не зубоскальте - 
ребенок мой,  сын,  УВЕРЕН -  ряд факторов позволяет сделать это заключение,  например, 
наличие фамильной родинки на предплечье и т. п).

До того как начал выполнять ритуалы - ходил только с тростью ( до этого пережил 2 
инсульта и инфаркт!). Теперь бегаю по вечерам и могу подтянуться 35 раз на турнике. (когда 
был молодым -  помню,  подтягивался  максимум 20 раз!).  Кожа перестала  быть  дряблой - 
мускулы налились силой. Мне глазки строят (это правда - не смейтесь!) 20-летние девушки. 
Недавно женился в 4-й раз на 35-летней женщине и сделал ребенка, как уже сказал, сына. 
Для практики использую две книги -  оригинальную Питэра Кэлдера (перевод на русский 
замечательного  русского  йога  А.  Сидерского)  и  комментарий  к  ней  книгу  известного 
английского йога Cristopher S. Kilham "The five Tibetans" .

Никто из моих сослуживцев (я живу и работаю в Латинской Америке, пенсионер, но 
продолжаю работать) не дает мне внешне больше 40 лет. 6-й ритуал практикую уже 4 года. 
Хотя в оригинальной книге написано, что 6-й ритуал может делать только тот,  кто решил 
отказаться от секса - я же следую мнению Кристофера КИЛХЭМА - 6-й ритуал можно делать 
если даже продолжаешь сексуальную жизнь. На личном опыте убедился в правоте Килхэма. 
В общем забыл что такое повышенное давление - раньше имел 200-110, теперь обычно - 130-
80. Раньше мои ноги были испещрены вздувшимися венами - теперь все чисто. О седине. 
Сначала пропала седина в бороде (в течение 2-х лет) потом постепенно исчезла седина и на 
голове ( заняло 2-3 года). Теперь у меня обычные русые волосы. О еде: ем и пью все подряд - 
никакого отрицательного эффекта  на организм -  и всего-то 20 минут в  день ритуалов по 
утрам.  Курю  (сигары,  в  основном).  Перестал  кашлять  -  раньше  кашлял  (из-за  курева  - 
ужасно).

Вот. Делайте выводы...

Тема: Re: Открою страшную тайну

Прислал: Все еще живой | 24-05-2003 01:28:35 |

Ответ: Есть несколько вопросов:
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1. В книге в переводе Сидерского говорится: "...После того, как вы практикуете “Око 
возрождения”  по  двадцати  одному  разу  единожды  в  день  на  протяжении  не  менее  чем 
четырех месяцев, вы можете приступить к построению второй серии, начав с трех раз и, как 
и в случае с первой, прибавляя по два раза в неделю. Конечно, вы можете не останавливаться 
на двадцати одном повторении, доведя их количество до тридцати шести, семидесяти двух 
или даже до ста восьми, однако на то должна иметься веская причина, поскольку это будет 
уже не забота о здоровье, а практика духовного развития..."

Можете Вы что-нибудь сказать на этот счет?

2.  Про  физические  изменения  Вы  сказали.  А  есть  ли  улучшения  в  умственной 
деятельности? Я имею в виду такие параметры, как обострение ума, проявление интуиции, 
улучшение памяти, свежесть восприятия. Хотя, у человека, активно занимающегося наукой, 
эти изменения могут быть и не так ощутимы, просто в силу того, что мозг и так непрерывно 
тренируется.

3.  У  Кристофера  Килхэма  ничего  не  говорится  о  напряжении  всех  мышц  в  4  и  5 
упражнениях. У Сидерского же (в его переводе) говорится. Так надо это делать или нет?

Могу сказать, но сначала два слова и Килхэме. Так получилось, что я познакомился с 
ним, когда был в гостях в Англии у одного коллеги (он был его какой-то дальний родственник 
и приглашен на некое семейное торжество. Мы с Килхэмом не подружились - он глубоко 
верующий  человек,  а  я  закоренелый  атеист  -  мы  с  ним  много  спорили  и  не  пришли  к 
согласию. Однако пару часов по говорили об "Оке". 

По поводу вечерней и утренней серии - здесь дело связано с вашими возможностями и 
по времени - не все могут из-за работы выполнять ритуалы исключительно утром - в этом 
случае речь идет о РАЗДЕЛЕНИИ серии на 2 этапа - скажем 10 повторений УТРОМ и 11 
повторений вечером -  это может быть связано с  персональными трудностями -  например 
человек с какими-либо физическими дефектами или очень толстый быстро устает и не может 
проделать  ВСЮ  серию  за  один  раз  -  тогда  лучше  РАЗДЕЛИТЬ  серию  на  вечернюю  и 
утреннюю - или даже на ТРИ 7-7-7. Все эти разделения на этапы ТОЛЬКО для тех ( это 
уясните  и  прочитайте  внимательно  оригинальный  текст,  можно  и  Сидерского),  кто 
НАЧИНАЕТ  практиковать  ритуалы  и  имеет  какие-либо  трудности.  С  ДРУГОЙ  стороны, 
можно (но НЕ ОБЯЗАТЕЛЬНО) делать по две ПОЛНОЦЕННЫХ серии каждый день - это НЕ 
усилит эффект ОМОЛОЖЕНИЯ -  НО усилит эффект противоборства какой-либо тяжелой 
болезни у вас. Я, например, целый год практиковал 2 ПОЛНЫХ серии именно поэтому (я 
кажется уже упоминал, у меня был жесточайший ревматизм и радикулит). Когда эти болезни 
прошли - я вернулся к ОДНОЙ серии в день и с тех пор практикую только ОДНУ серию. Об 
этом мы говорили с Килхэмом. 

Итак резюме, если я не очень внятно объяснил:

Для тех кто имеет какую-либо тяжелую или смертельную болезнь я РЕКОММЕНДУЮ 
2 полноценных серии -  вечером и утром,  причем 2-ю серию начинать  так,  как  начинали 
ПЕРВУЮ - с трех раз, прибавляя по 2 раза каждую неделю. Для тех же, кто не знает в себе 
никакой смертельно опасной болезни, требующей быстрого лечения - рекомендую ОДИН раз 
в  день.  Для  ОМОЛОЖЕНИЯ.  Еще  раз  подчеркну  и  это  важно!  Для  ОМОЛОЖЕНИЯ 
ДОСТАТОЧНО  ТОЛЬКО  одной  серии  если  будете  делать  ДВЕ  то  БЫСТРЕЕ  НЕ 
ОМОЛОДИТЕСЬ, НО для скорейшего ВЫЗДОРОВЛЕНИЯ от какой-либо опасной болезни 
(рак, цирроз, нефрит и т. п) - делайте ДВЕ серии! Я, например, за год излечил тяжелейший 
ревматизм  и  радикулит  выполняя  2  серии.  Лично  знаю  человека  (женщину),  которая  за 
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полгода  излечилась  от  рака  матки  с  метастазами.  НЕ знаю лично,  но  слышал  о  случаях 
излечения от рака печени и легких - все они выполняли по ДВЕ серии. Вот, вкратце так.

Тема: Всем мой совет (практикующего 10 лет):

Прислал: Все еще живой | 24-05-2003 02:26:09 | 

Ответ: Я с 1929 года рождения и СОВЕТУЮ, если у Вас есть что-то СВОЕ в жизни - 
наука, там, искусство, семья - ПРОСТО практикуйте ВСЕГДА оригинальные 5 (6) ритуалов и 
живите  ВЕЧНО  молодым.  Другое  дело,  если  Вы  хотите  СЕРЬЁЗНО  ИЗУЧАТЬ  йогу  и 
соответствующую  философию,  тут  каждый  САМ  решает.  НО,  если  ПРОСТО  хотите 
расстаться  со  старческими болезнями  -  чудовищно исперешенными венами БОЛЬНЫМИ 
ногами (а взамен получить - ЗДОРОВЫЕ и с ЧИСТОЙ и ГЛАДКОЙ кожей), СПОСОБНОСТЬ 
к  физической  любви  (это  касается  в  первую  очередь  мужчин!),  способность  быстрого 
достижения  оргазма  (касается  женщин),  способность  МЕДЛЕННОГО  получения  оргазма 
(касается мужчин), способность родить в возрасте 50 лет (знаю такие случаи практикующих 
женщин) - ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ в "Око Возрождения"! 

И в заключение: я не знаю, выдумал ли все это Питер Килдэр, или правда, какой-то 
полковник все это ему рассказал,  НО,  я проверял эту "выдумку" 10 лет -  и ОГРОМНОЕ 
СПАСИБО Килдэру за эту выдумку! Я ВСЕ ЕЩЕ ЖИВОЙ - БЛАГОДАРЯ ей и только ей! И 
умирать  не  собираюсь  НИКОГДА.  Знаю,  твердо  ВЕРЮ,  что  увижу  еще  и  своих 
ПРАВНУКОВ, и они не смогут назвать меня дедушкой - слишком МОЛОДО буду выглядеть 
для этого титула!

Тема: Специально для Матери Юрия 

Прислал: Все еще живой | 25-06-2003 01:40:12 |

Сообщение: Уважаемая Мама Юрия. Я должен уезжать и не знаю, когда смогу еще раз 
войти  в  форум.  Скажу  Вам  очень  вкратце,  то,  что  вспомню,  о  моих  первоначальных 
ощущениях после достижения 21 выполнения ритуалов ( я бы не употреблял слово Вашего 
сына "тренировки" - это НЕ тренировки - ИМЕННО ритуалы).

Я  из  так  называемых  "перемещенных  лиц"  молодым  человеком  попал  к  немцу  в 
концлагерь.  Был  верующим,  православным  христианином,  но  после  концлагеря  перестал 
верить в бога (бог с маленькой буквы пишу принципиально) и это на всю оставшуюся жизнь. 
У них на пряжках ремней было написано: "с нами бог". Но это - лирика.

Теперь о личном опыте. Мой опыт относится к мужскому организму и вряд ли будет 
полезен  Вам.  Рвоты  не  было,  но  имел  после  7-8  месяцев  довольно  сильные  боли  в 
позвоночнике (в  течение 2-3 месяцев).  Обращался к врачам -  меня спросили:  вы делаете 
какие-то упражнения? У вас выпрямляется позвоночник и эти боли не должны вас пугать - 
они,  по-видимому,  следствие  ваших  упражнений  и  выпрямления  позвоночника. 
Рекомендовали  не  злоупотреблять  упражнениями  и  прекратить  их  выполнение...  Я  не 
послушался, уже тогда я начал в них фанатически верить - исчезло объёмистое брюхо, стало 
снижаться давление, понемногу начала восстанавливаться сексуальная потенция, понемногу 
стали  исчезать  симптомы  радикулита  и  ревматизма.  А  боли  в  позвоночнике  быстро 
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(сравнительно)  прекратились.  Дальше  выздоровление  шло по  экспоненте.  А  вот  для  Вас 
пример матери моей последней жены: она начала выполнять ритуалы 3 года назад, 2 года 
выполняет 6-ритуал (под моим неустанным психологическим давлением). У нее как и у Вас 
была рвота и как у меня болел позвоночник в начале ритуалов. Результат: у нее исчезла такая 
болезнь  как  (кажется  так  по  русски)  киста.  Восстановились  менструации.  Сейчас  она 
выглядит ЗНАЧИТЕЛЬНО моложе своих лет и очень привлекательно (родилась в 1936 году). 
Ведет  сексуальную  жизнь,  о  которой  уже  забыла  последние  несколько  лет  до  занятия 
ритуалами (у нее есть друг, моложе ее, который тоже выполняет ритуалы). У нее исчез артрит 
и сердечная недостаточность (стенокардия). Жена шутит: ты на мою мамочку не посматривай 
-  глазыньки-то  повыцарапаю!  Действительно,  насколько я  знаю свою тещу преображение 
произошло совершенно невероятное - всего за три года! Поэтому мой Вам СТРОЖАЙШИЙ 
совет  -  не  бейтесь  никаких  рвот  и  болей  -  продолжайте  выполнять  ритуалы!  Чем  мне 
нравятся тибетанас ( в отличие от классической йоги) - не ограничивают в еде, в курении и 
выпивке (разумеется умеренной). Моя теща, не курит, правда (я курю кубинские сигары, но 
понемногу,  3-4  в  день),  но  любит  за  ужином  выпить  рюмочку  хорошего  французского 
коньячку.

Да забыл упомянуть: желательно также раза 3 в день (первый раз перед ритуалами, 
потом перед обедом и ужином выполнять "7-й" ритуал:  став в позу дыхания между 2-мя 
ритуалами  произвести  звук  "О-о-м-м"  (  для  женщин  максимально  сколько  возможно 
ВЫСОКО, а для мужчин максимально сколько возможно НИЗКО). Выполняется так: руки на 
пояс. Глубокий вдох животом ( НЕ ГРУДЬЮ! это важно!). О-о - чувствуете звук как бы в 
верхней  части  груди,  потом  о-м-м  -  чувствуете  звук  в  горле,  потом  м-м-м  в  мозгу  - 
попытайтесь разделить этот звук на эти 3 упомянутые части примерно поровну. Да, седина у 
тещи исчезла уже после 3-х лет практики. у меня только недавно стала исчезать ( скажем, 
после 5-лет). Разгладились морщины на лбу ( у меня после 5-6 лет). Вот, пока все. Если будут 
более КОНКРЕТНЫЕ вопросы - отвечу.

Главное  выполняйте  ритуалы  и  НЕ  умирайте,  продолжая  жить  МОЛОДОЙ!  А 
загробную жизнь и "астрал" оставим "йоганутым" и "рерихнувшимся" - это ИХ проблемы и 
их удовольствия! Я лично люблю ЭТУ землю и мне нравится (и хочется) жить НА НЕЙ - 
молодым и здоровым! 

С уважением, Все еще живой (и не собирающийся умирать от идиотской старости! - 
хватит, уже три раза умирал – надоело).

Прислал: Все еще живой | 16-06-2003 10:10:05 |

Сообщение:  Это  из  статьи  "Как  умирал  Савелий  Крамаров..."  на 
http://culture.pravda.ru/culture/2003/4/7/14/11126_Kramarov.html 

"А вскоре в его жизни появилась Маша. Она была архитектором. Савелий нравился ей 
своей  чистотой  и  наивностью,  увлеченностью  любимым  делом.  Они  стали  жить  вместе. 
Маше нравилось, что Савелий серьезно заботился о своем здоровье, увлекался хатха-йогой, 
не пил, не курил, ел пищу без соли, без острых подлив, ложился спать строго по заведенному 
расписанию." 

Вот  так,  не  пил,  не  курил,  ел  без  соли,  занимался  хатха-йогой.  Умер  после  2-го 
инсульта.  5  тибетских  ритуалов  НЕ  выполнял.  Георгий  Вицын,  кстати,  тоже  активно 
занимался  йогой,  но  умер.  5  тибетских  ритуалов  не  выполнял.  Интересно  бы  узнать 
статистику смертей тех, кто активно занимается 5-ю ритуалами, но НЕ ЙОГОЙ! Лично я НЕ 
знаю таких, кто умер бы от какой-либо болезни, после годовой практики ритуалов. Я лично 
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перед тем,  как начать  выполнять ритуалы 10 лет назад пережил два  инсульта  и инфаркт. 
Врачи мне давали не более года жизни: сосуды полностью изношенные, сердце ни к черту. 
Прошло уже 10 лет. А подтягиваюсь я сейчас на турнике больше раз, чем мог в молодости. 
Так-то.

Тема: Тотальный хруст

Сообщение:  Уважаемые  ветераны  движения,  хрустит  все  от  шеи  до  коленок, 
приблизительно, как у Буратино. Помогут ли упражнения исправить положение? Если да, то 
сколько времени надо заниматься?

Тема: Re: Тотальный хруст

Прислал: Все еще живой | 16-08-2003 07:53:12 | 

Ответ:  А у  меня  уже  давно ничего  не  хрустит.  Первые  годы выполнения  ритуалов, 
помню, хрустело еще как. А сейчас, по-видимому, все наладилось. А насчет веры в ритуалы - 
я, когда начинал, не верил в успех, но, жить уж очень хотелось (давно живу, привык уже). И 
подумал, если медицина помочь мне не может, попробую ка помочь себе сам - а тут книжка 
на глаза попалась. И вот - 10 лет выполнения ритуалов - все еще живой, а врачи меня уже 
"похоронили" - 9 лет назад (после последнего инсульта 10 лет назад) жить мне по врачам 
оставалось не больше года.. А инсультов у меня было 2 и один инфаркт... 

Тема: Думал, отвечать или нет...

Прислал: Все еще живой | 25-08-2003 07:21:52 | 

Ответ: Так как вопрос относится к моей персоналии, а не к моему опыту выполнения 
ритуалов. Что касается внешности, то у меня усы и борода. То, что исчезла седина - всегда 
можно  сказать,  что  крашусь,  что  брюхо  исчезло  -  ну,  йогой,  например,  занимаюсь,  что 
ребенка  (да  и  не  первого)  родил  так  поздно  -  ну,  бывает...  Я  не  распространяюсь  среди 
общественности о моем истинном возрасте. Я ведь, заметили, ни своего имени, ни э-мэйла 
никому не даю. Живу  в провинциальном штате страны третьего мира, что касается русского 
языка, то там где я живу много русских (несоветского происхождения). Всю жизнь покупаю и 
читаю русские книги. Ученый я известный в своем кругу, но не из великих. Но, так как у 
меня впереди неограниченное количество времени жизни - то, может быть и стану - вот тогда 
дождетесь сенсации. А пока НЕ ВРЕМЯ. Между прочим, знаете ли Вы сколько лет моему 
хорошему знакомому Арнольду Шварциннегеру.  Посмотрите  на  его  тело.  Да,  он недавно 
перенес тяжелейшую операцию на сердце (эта болезнь у него была с детства), но все еще 
живой. Так что я не уникален. И не настолько знаменит, как Арнольд, чтобы вокруг меня 
крутились папараци. А когда я в костюме и с бородой и усами - непонятно сколько мне лет, 
может и 70 - может и 50. Круг моего личного общения очень узкий. Я ни от кого не завишу, 
средства  к  жизни  в  достатке.  Зачем  мне  слава,  основанная  не  на  моем интеллекте,  а  на 
внимательно прочитанной книге? На ваш форум вышел случайно - искал по интернету про 
ОКО  (так  же  как  и  Вы).  Конечно,  среди  моих  коллег  и  знакомых  ученых  я  вызываю 
удивление. но не настолько уж сильное, мне в конце концов не под сто лет. Вот когда перейду 
столетний рубеж - вот тогда придется крепче думать о "конспирации". Большинство ученых 
знают меня по имени и фамилии, а когда я на конгрессах или симпозиумах - так под одеждой 
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непонятно.

Но, в общем-то, я согласен, Вы очень логично изложили свое удивление, что как я могу 
скрываться от общественности не став сенсацией. Помните: если нельзя, но очень хочется - 
то можно!

Хорош, что большинство моих научных коллег не читает по-русски.

Я на этом форуме готов обсуждать ВСЕ кроме моих ЛИЧНЫХ дел, не связанных с 
практикой выполнения ритуалов – любой, научный, философский и религиозный вопрос...

С Уважением, =Один из все еще живых=

P.S.  НАС  не  так  мало,  о  которых  не  знает  мировая  общественность.  Но  еще  раз 
подчеркну - мы и не стремимся, у нас свои цели.

Тема: Re: 3 вопроса ВСЕ_ЕЩЕ_ ЖИВОМУ

Прислал: Все еще живой | 28-08-2003 02:55:04 | 

Ответ: Игорь, ответ может иметь только мистический привкус, а именно информация не 
распространятся о таком опыте потому, что НЕКТО РЕШИЛ, что распространять такой опыт 
широко, т.е. дать людям такую информацию в широких масштабах пока РАНО.

Избранные и так на нее попадут, как бы не противились, а те, кому не положено, так им 
и не положено. И дело тут мне кажется не только в ограниченном круге общения.

Может Вы думаете по другому?

Избранным  стать  очень  легко.  Во-первых,  надо  стать  умирающим,  который  очень, 
ЯРОСТНО хочет жить. Я таким был. Во-вторых, прочитать ВНИМАТЕЛЬНО книгу Килдэра 
и не менее внимательно книгу Килхэма. Важный элемент ОКА (о котором я не упоминал, 
кажется),  который  отражен  в  литературе  по  ОКУ,  но  на  который  "НЕИЗБРАННЫЕ"  не 
обращают внимания - это повседневное дыхание и повседневное употребление зеленого чая.

1) дыхание - всегда везде и всюду - ТОЛЬКО и исключительно ТОЛЬКО ЖИВОТОМ!

2) зеленый чай (жидкость получившуюся в результате обычной заварки) НЕ ПИТЬ, а 
ЕСТЬ!  НАПИТКОМ  ОКО признает  ТОЛЬКО  ИСКЛЮЧИТЕЛЬНО  ВОДУ.  Все  остальные 
виды жидкостей надо ЕСТЬ. Помните, "твердую пищу пей - жидкую пищу ешь". А Око даже 
зеленый чай относит к ЕДЕ, а не к напиткам. И вот уже 10 лет, я ПЬЮ жареное мясо, хлеб, 
рис, картофель, вареный ячмень и ЕМ зеленый чай (не менее литра в день), молоко и т. п. Это 
ВАЖНЕЙШИЙ элемент ОКА. Я не говорил об этом, потому что считал это ОЧЕВИДНЫМ 
для тех, кто НАЧАЛ ПРАКТИКУ и ПРОЧИТАЛ (не просмотрел, именно ПРОЧИТАЛ) книги 
Килдэра и Килхэма.

С уважением ко всем ИЗБРАННЫМ, =Все еще Живой=
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Тема: У меня небольшие неприятности

Прислал: Все еще живой | 05-10-2003 05:24:59 | 

Сообщение:  Попал  в  автомобильную катастрофу.  Повреждена  незначительно  правая 
половина  мозга  -  имел  так  сказать  искусственный  инсульт  -  обширное  кровоизлияние. 
Немного  поврежден позвоночник.  Была  парализована левая  часть  тела.  Чувствительность 
восстановилась, могу вставать с постели. Но мне категорически запретили ритуалы Ока в 
течение  30  дней.  Я  этого  побаиваюсь,  ведь  в  оригинальной  книге  сказано,  что  нельзя 
прерывать. Я все-таки думаю начать выполнять ритуалы через 15 дней. Теперь прошу совета 
у Оковцев - как советуете начать - как новичок или сразу с 21? Все-таки, я думаю, что именно 
благодаря  многолетнему  выполнению  ритуалов  мое  восстановление  после  катастрофы 
произошло так быстро. Врачи, как мне потом сказали были уверены, что я умру - слишком 
обширное было кровоизлияние (проломлен правый висок).  Всем успехов,  а вы пожелайте 
мне скорейшего восстановления. Периодически буду появляться на форуме.

Ваш, Все еще живой.

P.S. вот Природа - не может взять меня естеством, так пытается техникой! 

Тема: Я сделал удивительное открытие, по-видимому. 

Прислал: Все еще живой | 16-11-2003 07:27:17 | 

Сообщение: Кто-то из участников сказал обо мне, что столько лет выполняя ритуалы - 
ОКО уже ВО МНЕ. Сначала, не хотел говорить об этом, хотел окончательно убедиться. Так 
вот,  когда  я  парализованный  лежал  без  движения  (после  автокатастрофы,  для  тех,  кто 
помнит) - я начал выполнять ритуалы мысленно. Результаты: тело почувствовал через три 
дня. Шевелить руками и ногами смог еще через неделю. еще через два дня смог встать и 
сделать  первые  шаги.  Сейчас,  по  результатам  анализам,  я  знаю,  что  гематома  в  мозгу 
полностью рассосалась, трещина в позвоночнике срослась (лечащие врачи в экстазе!). Начал 
выполнять  ритуалы  в  натуре.  Выполняю  сразу  по  21  разу  без  подготовительного  N+2 
периода. Вчера меня ВЫПИСАЛИ из клиники! 

То  есть,  теперь  абсолютно  УВЕРЕН:  (в  этом  и  есть  суть  "открытия")  ритуалы  в 
экстремальных  ситуациях  типа  моей  МОЖНО  выполнять  МЫСЛЕННО,  с  тем  же 
результатом, что и в натуре.

Напомню: У меня был пробит правый висок (обширное кровоизлияние в мозг), так что 
часть кости удалили,  вместо нее у меня сейчас пластико-керамическая "заплатка",  в двух 
местах  был  поврежден  позвоночник.  Сегодня  выбросил  палочку,  с  которой  ходил. 
Подтянулся три раза на турнике ( хотя, врачи и не одобряют, ну и пусть им). Надеюсь за 
месяц довести до 30 подтягиваний. Доведу.  Уверен.  На форум выходить буду редко -  дел 
много накопилось за время этих небольших неприятностей.

Всем привет! Ваш =Все Еще Живой= 

Тема: Re: Я сделал удивительное открытие, по-видимому.
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Прислал: Все еще живой | 16-11-2003 22:13:48 | 

Ответ: С потенцией в порядке. Когда впервые пришел в себя почувствовал, что ТАМ 
ничего не чувствую - это меня расстроило больше чем потеря чувствительности рук и ног. 
Уже где-то через неделю стал просыпаться как и все здоровые мужчины по утрам с эрекцией. 
Уже занимался любовью в первый день дома и все еще живой! Конечно, к половым гигантам 
я бы себя не отнес,  но влечение к женщинам (к жене, в частности) испытываю довольно 
сильное.  Правда,  (простите  за  интимную  подробность,  но  мы  здесь  все  свои!)  кончаю 
довольно быстро - не более 2-3 минут (до катастрофы было от 5 до 7 (а как было 10 лет назад 
до моих первых инсультов и инфаркта - не помню, но тоже, думаю, не блистал... Не всем 
женщинам, конечно, это понравится, но моя жена меня все равно любит (вроде бы). А если 
даже и имеет кого-то на стороне, то что мне, родившемуся в 1929 году об этом думать - со 
мной сексом занимается, дитя от меня родила - ну и ладно! 

Тема: Внимание! Начинаю эксперимент по восст. зубов

Прислал: Все еще живой | 28-11-2003 00:08:16 | 

Сообщение: Имеются в виду (сначала!) зубы выбитые при катастрофе (их 3, передних), 
а потом потерянные от кариеса - их 5. Да, с тех пор как начал практиковать ритуалы - не 
потерял ни одного зуба - кариес ПОЛНОСТЬЮ прекратился. А ведь вы знаете - чистишь 
зубы, не чистишь - все равно разрушаются у стариков (как я). Думаю эксперимент займет не 
менее  полугода.  Методика  эксперимента  -  ритуалы  плюс  самовнушение  (Намерение!). 
ДУМАТЬ буду во время выполнения ритуалов. Отмечу, ( отмечал уже) что мой организм за 
10 лет ВЫПОЛНЕНИЯ восстановился практически полностью. ВСЕ за исключением зубов. 
Омолодиться  НАМЕРЕНИЕ  было,  а  Отдельного  намерения  восстановить  зубы  не  было. 
Может, это связано с тем, что и у молодого организма зубы зачастую разрушены? ТО есть 
организм НЕ воспринимает испорченные зубы как проблему СТАРЕНИЯ?

ТО есть необходимо СПЕЦИАЛЬНОЕ намерение? Буду экспериментировать..

Тема: Re: А может, попробуем об Оке серьезно?

Прислал: Все еще живой | 11-09-2004 03:52:46 | 

Ответ:  Такие вопросы появляются у  некоторых молодых людей которые выполняют 
ритуалы тибетанс какое-то время, но ВИДИМОГО ЭФФЕКТА не замечают. Очень трудно 
заметить сдвиги в МОЛОДОМ и так организме! Но они ЕСТЬ! Вот поживете еще лет 30-40 – 
будете думать – «Ну какой же я был дурак! Надо было делать – и точка!». Только ПОЗДНО 
будет  жалеть!  У  Вас  просто  может  не  оказаться  этих  лет!  ОКО  НЕ  ПРОЩАЕТ  таких 
перерывов! Поверьте, я знаю о чем говорю – имел такие примеры. И Вы сами ДОЛЖНЫ это 
знать если читали Килхэма и Кэлдэра (а вы не могли их не читать – раз занимались!) Вы 
напишите уже, что хотите сказать-то – а я вам отвечу, хоть и завален работой – как всегда, 
впрочем.  Это же надо куда Вас самокопания довели или это другое что? Не было такого 
«научного подхода» до этого! Напишите – я думаю – сумеем ответить - разберемся. НЕЛЬЗЯ 
Вам бросать НИКАК! Это просто ГЛУПО!

Всем здоровья! С уважением ко всем,
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=Все еще Живой=

Тема: Всем привет

Прислал: Все еще живой | 21-12-2004 01:02:59 | 

Сообщение: Приветствую вас, неумирающие от старости!

Я все это время занимался выращиванием потерянных зубов, как я и говорил. Так вот - 
передний резец выбитый в результате автокатастрофы ВЫРОС! Начал расти, точнее! Хотите 
верьте,  хотите  нет.  Стоматологи  удивляются  (я,  впрочем,  тоже).  Почему  я  здесь  не 
появляюсь? Я, человек ОЧЕНЬ занятый - это с одной стороны, но в общем-то все, что я хотел 
сказать  -  я  уже  сказал  РАНЬШЕ.  (Помните  как  у  вашего  знаменитого  сатирика  Райкина: 
"закрой рот,  дура,  я  уже все  сказал!)  Косвенно отвечая на  предыдущие посты некоторых 
участников, должен сказать - никакие видения и галлюцинации при до и после выполнения 
ритуалов  меня  не  посещают.  Никаких  "потоков"  энергии  через  мое  тело  не  чувствую. 
Световые вихри вокруг моего тела вижу - об этом я уже как-то говорил (видеть их начал 
через несколько лет после начала практики ритуалов). Как я понимаю Око Возрождения - эти 
ритуалы включают некие  механизмы в  организме,  позволяющие ОТКЛЮЧИТЬ механизм 
старения  с  одной  стороны,  и  ВКЛЮЧАЮЩИЕ  механизм  полного  самоизлечения  и 
восстановления организма до возраста где-то лет 35-40 после чего старение ПОЛНОСТЬЮ 
прекращается.  Ученые-медики,  которые мной занимаются ответ на  этот вопрос не знают. 
Противникам  курения:  Я  продолжаю  курить  гаванские  сигары  (3-4  штуки  в  день),  пью 
регулярно ( граммов 100-150 в день) хороший французский коньяк, а за обедом обязательно 
выпиваю  один  два  бокала  красного  испанского  вина.  Помимо  тибетанас  продолжаю 
заниматься атлетическими упражнениями (помните, я как-то говорил, что моя мечта стать, в 
смысле  мускулов,  похожим  на  моего  хорошего  друга  Шварценнегера,  но  до  этого  пока 
далековато). Седина у меня пропала, но я об этом говорил раньше. Моему новому сыну - 3 
года и он ровесник моему внуку -  вот так бывает...  (сын -  мой,  я чтобы быть абсолютно 
уверенным, делал генетический анализ, чтобы избежать насмешек... Его матери чуть более 
30-ти) Напомню, что год моего рождения 1929. И в заключение хочу сказать: старость НЕ В 
ТЕЛЕ,  старость  в  СОЗНАНИИ!!!  Свою  настоящую  фамилию  и  прочие  идентификации 
открою НЕ РАНЬШЕ, чем мне исполниться 150 лет - так я решил, не обессудьте уж... А мне 
приходиться носить бороду и усы, чтобы не выглядеть уж совсем молодым (народ пужается!)

Хотите  жить  НЕОГРАНИЧЕННО  ДОЛГО?  Живите!  В  чем  проблема  ???  Книги  по 
ритуалам у вас ЕСТЬ!!!

С огромным уважением ко всем ВАМ, ВАШ "Все еще живой"

PS Вообще, Вы, молодцы, создатели этого форума. Это ВАМ зачтется!

Тема: Re: Всем привет

Прислал: Все еще живой | 30-12-2004 01:11:27 | 

 

Ответ: О зубах.
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Я  просто,  когда  выполняю  ритуалы  1)  следую  совету  Килхэма  -  благодарю  после 
завершения  каждого  ритуала  (у  Кэлдэра,  об  этом  не  упоминается)  ОКО  за  здоровье  и 
молодость, которое оно мне дает (что-то вроде благодарственной молитвы, хотя, как я уже 
упоминал - я абсолютный атеист). 2) во время выполнения ритуалов пытаюсь представить, 
что зубы у меня есть (которые потерянные). Как я уже говорил у меня начал расти передний 
верхний резец (выбитый,  а  несколько дней назад почувствовал жжение и в  двух нижних 
коренных (мудрости), удаленных много лет назад (кариес). Сделал рентгеновский снимок - 
на рентгене видны КОРНИ, хотя ОНИ БЫЛИ в свое время удалены!!! Стоматолог был очень 
удивлен,  хотя,  сказал,  что  такое  иногда  встречалось  в  его  практике,  но  ОЧЕНЬ  РЕДКО. 
Монахи  в  свое  время  мне  говорили,  что  процесс  восстановления  зубов  при  выполнении 
ритуалов может занять несколько лет (Я, кажется, уже упоминал об этом), и что их труднее 
восстановить,  чем,скажем,  разрушенную  циррозом  печень.  Но,  они  считают,  что 
РЕГЕНЕРАЦИИ подвержено ВСЕ, даже руки или ноги, но это вопрос времени. По-видимому, 
"матрица" здорового и ЦЕЛОГО организма как-то сохраняется в мозгу и ритуалы каким-то 
образом  дают  команду  организму  на  копирование  (редупликацию)  соответствующих 
клеточных структур. Помогает также вызывание "образа" ОКА в голове - то есть во время 
отдыха,  или  в  пути,  вы  должны  представить,  что  выполняете  ритуалы,  одновременно 
представляя, как соответствующая часть вашего организма появляется вновь. С зубами я так 
и делал. Но растут зубы медленней, чем обычно. У меня за 3 недели резец вылез где-то на 2 
миллиметра, думаю, что через пару недель вылезут и зубы мудрости.

Тема: Re: Всем привет

Прислал: Все еще Живой | 08-01-2005 02:55:59 | 

Ответ: Я бываю у монахов в Китае, Индии и вообще в тех местах по обстоятельствам 
моей работы. А они иногда посещают меня. Уезжаю опять НАДОЛГО. НЕ скучайте и не 
умирайте - это ГЛУПО!


